

**RALAT PEMANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT MARGA ABHINAYA ABADI TBK**

Dengan ini disampaikan kepada seluruh Pemegang Saham PT Marga Abhinaya Abadi Tbk (selanjutnya disebut "Perseroan"), bahwa pada tanggal 18 Desember 2019 telah diadakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (selanjutnya disebut "RUPSLB") Perseroan, namun karena RUPSLB tidak memenuhi persyaratan quorum kehadiran sebagaimana diatur dalam Pasal 86 ayat 1 Undang-undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas juncto Pasal 10 ayat 1 Anggaran Dasar Perseroan, maka RUPSLB tidak dapat dilaksanakan.

Direksi Perseroan dengan ini bermaksud memberitahukan mengenai perubahan informasi (ralat) atas Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) Perseroan Kedua yang telah dimuat di surat kabar Internasional Media pada hari Jumat tanggal 20 Desember 2019, yaitu mengenai perubahan Judul RUPS Perseroan, perubahan tanggal pelaksanaan RUPSLB Perseroan dan Catatan Perihal Rapat Perseroan.

Sehubungan dengan hal tersebut, Direksi Perseroan bermaksud menyelenggarakan RUPSLB Kedua yang akan diselenggarakan pada:

Hari : Rabu
Tanggal : 15 Januari 2020
Pukul : 10.00 WIB s.d. selesai
Tempat : Rantang Ibu ITS Tower - Nifarro Park lantai 1,
Jalan Raya Pasar Minggu No. 18,
Jakarta Selatan 12510, Indonesia

Dengan Agenda RUPSLB sebagai berikut:

Perubahan Pengurus Perseroan

Catatan Perihal Rapat:

1. Sehubungan dengan penyelenggaraan RUPSLB, Perseroan tidak mengirimkan undangan tersendiri kepada Pemegang Saham Perseroan, sehingga iklan panggilan ini merupakan undangan resmi bagi Pemegang Saham Perseroan.
2. Yang berhak hadir atau diwakili dalam RUPSLB ini adalah Para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 3 Januari 2020 sampai dengan Pukul 16.00 Waktu Indonesia Barat.
3. Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dapat diwakili oleh Kuasanya dengan membawa Surat Kuasa yang sah sesuai dengan yang telah ditentukan Direksi Perseroan atau bentuk lain yang dapat diterima oleh Direksi Perseroan dengan ketentuan Anggota Direksi atau Komisaris atau Karyawan Perseroan boleh ditunjuk selaku Kuasa dalam RUPSLB ini. Bagi Pemegang Saham Perseroan yang beralamat terdaftar di luar negeri, Surat Kuasa wajib dilegalisasi di Kedutaan Besar Republik Indonesia setempat. Formulir Surat Kuasa dapat diperoleh pada setiap hari kerja (Senin s/d Jumat, pukul 09.00-17.00 WIB) sampai dengan hari Jumat tanggal 10 Januari 2020 di Kantor Perseroan, ITS Tower Lantai 3, Jalan Raya Pasar Minggu Km. 18, Jakarta Selatan 12510. Seluruh Surat Kuasa untuk RUPSLB wajib telah diterima oleh Perseroan selambat-lambatnya 3 (tiga) hari kerja sebelum tanggal penyelenggaraan RUPSLB Kedua.
4. Para Pemegang Saham atau Kuasanya yang menghadiri RUPSLB, diminta agar membawa photocopy KTP/ kartu identitas lain yang masih berlaku dari Pemegang Saham dan/ atau Kuasanya, untuk diserahkan kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang RUPSLB. Khusus untuk Pemegang Saham dalam penitipan Kolektif KSEI, diharap agar membawa Konfirmasi Tertulis untuk Rapat (KTUR) yang dapat diperoleh melalui anggota Bursa atau Bank Kustodian.
5. Pemegang Saham yang berbentuk Badan Hukum, agar membawa photocopy Anggaran Dasarnya dan akta pengangkatan Pengurus terakhir.
6. Untuk memudahkan pengaturan dan tertibnya pelaksanaan RUPSLB, Para Pemegang Saham atau Kuasa yang bermaksud hadir, wajib berada di tempat pelaksanaan RUPSLB selambat-lambatnya pada pukul 09.00 WIB.

Jakarta, 6 Januari 2020
PT Marga Abhinaya Abadi Tbk.
Direksi